

# El básquetbol femenino regional se instala en la final de los Juegos

**NACIONALES.** En semifinales batió a la Región Metropolitana y hoy disputará el título frente a Antofagasta. El karate sumó un bronce en Pucón.

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

**19 años tiene Marco Antonio Tori.** El temuquense se llevó la medalla de bronce en la serie menos 67 kilos del karate.

Arollador ha sido el paso de la selección regional de básquetbol femenino en los Juegos Deportivos Nacionales y Para-Nacionales que se disputan en La Araucanía.

El dueño de casa ganó sus tres partidos de la fase de grupos (91-63 a Los Lagos, 64-51 a Magallanes y 69-58 a Los Ríos) y ayer sumó una nueva víctima. En las semifinales desenredó un partido que tuvo un inicio complejo y derrotó a la Región Metropolitana por 73-52.

La victoria -que le entregó el pasaporte a la final- la obtuvo ante un buen marco de público en el Coliseo de la Universidad Autónoma de Chile.

Ahí se levantó después de un arranque difícil para obtener un triunfo claro y merecido. El camino se tornó rocoso en los primeros cuartos porque se encontró con un rival que desordenó su estructura y que le hizo mucho daño desde la media y larga distancia.

Las complicaciones le llevaron a irse al descanso en desventaja por 33-36. Tras el paso por camarines, el equipo -que tiene su base en el plantel que defiende al Club Ufro en la Liga Nacional Femenina- ajustó su defensa, le dio más intensidad a sus transiciones y elevó su efectividad.

De esa manera y con el

aporte determinante de Constanza Cárdenas y Catalina Ramírez se las arregló para imponerse por una diferencia de 21 puntos y para empezar a soñar con el título.

**RESPUESTA**

“Equivocamos un poco el camino en el inicio del partido, pero después mejoramos. El equipo respondió de buena manera”, planteó Constanza Cárdenas, integrante del seleccionado regional de básquetbol femenino.

Pamela Merino, entrenadora del seleccionado de La Araucanía, también habló tras el partido. “El equipo tuvo dos cuartos muy buenos y en ellos construyó la victoria. Ahora lo que queremos es el título”, manifestó la DT.

El equipo de Pamela Merino enfrentará hoy en la final a Antofagasta (derrotó en semifinales a Magallanes por 56-49). El duelo se disputará a las 17 horas en el Coliseo de la Universidad Autónoma.

En medio de la alegría que despertó el paso de su selección cestera a la final, La Araucanía sumó ayer otro festejo a



CON SU VICTORIA SOBRE LA REGIÓN METROPOLITANA, LA ARAUCANÍA SACÓ PASAJES PARA LA FINAL DE LOS JUEGOS NACIONALES.

través del karateca Marco Antonio Tori. El representante del Club Dojo Hissho conquistó la medalla de bronce en el Polideportivo de Pucón.

En el recinto lacustre, el deportista compartió el tercer puesto de la serie menos 67 kilos con Maximiliano Jara (Los Lagos) y escoltó al campeón Israel Santana (Región Metropolitana) y al medallista de plata Mauricio Sepúlveda (Ñuble).

“Estuvo bien intenso el torneo. La medalla de bronce es un logro para mí porque llevo poco tiempo compitiendo a nivel federado”, indicó Marco Antonio Tori.

La acción en el karate seguirá hoy desde las 10 horas en el



MARCO ANTONIO TORI (DERECHA) OBTUVO LA MEDALLA DE BRONCE EN LA SERIE MENOS 67 KILOS DEL KARATE.

Polideportivo de Pucón. El programa de este viernes en los Juegos Deportivos Nacionales y Para-Nacionales también incluirá movimiento en el parapowerlifting (9.10 horas en el

Campo de Deportes Nielol), en la natación (10 horas en la piscina del Polideportivo Rufino Bernedo) y en el para-tenis de mesa (10 horas en el Gimnasio Carlos Lucas de Villarrica).



“Equivocamos un poco el camino en el inicio del partido, pero después mejoramos. El equipo respondió de buena manera”.

Constanza Cárdenas, basquetbolista de La Araucanía.



“El equipo tuvo dos cuartos muy buenos y en ellos construyó la victoria. Ahora queremos el título”.

Pamela Merino, DT del seleccionado femenino de básquetbol.



“En los dos últimos cuartos nos hicieron daño y nos ganaron el partido. Ahora iremos por el tercer puesto”.

Antonia Andaur, basquetbolista de la Región Metropolitana.

## Claudio Aravena sacó la



GENTILEZA DE CLAUDIO ARAVENA